

Grosse Resonanz

LANGENTHAL. Die Kammermusik-Konzerte Langenthal ziehen eine sehr positive Bilanz, wie die Organisatoren mitteilen: Die 70. Saison sei die erfolgreichste der letzten Jahre gewesen. In allen Bereichen konnte die Veranstaltungsreihe zulegen: Insgesamt besuchten rund 1050 Personen über den Winter die klassischen Konzerte im Barocksaal des Langenthaler Hotels Bären. Die Zahl der Abonnementsverkäufe stieg gegenüber dem letzten Jahr leicht um knapp über 2 Prozent. Die durchschnittliche Auslastung der Kammermusikkonzerte lag bei vergleichsweise hervorragenden fast 90 Prozent. *pd*

BZ/LT, 28.3.17